



**Weinbruderschaft
Heilbronn e.V.**

Wein gemeinsam erleben
seit 1991

Weihnachtstreffen „Weine ,gegen` Corona“

Teilgenommen:

Wolfgang Bok, Hartmut Clemens (ab 21 Uhr), Helmut Faller, Christina Jacob, Ralf Kallendrusch, Dieter Kiessling, Stefan Kurz, Andreas Leonhardt, Ewald Lutz, Richard Wagner

Andreas begrüßt die Weinschwester und Weinbrüder. Alle stellen ihren Wein vor. Es sind vor allem regionale Lieblinge, weiß wie rot: Cabernet Franc vom Fürst Hohenlohe, Riesling, Weißburgunder, Lemberger, Spätburgunder, aber auch ein Vaqueras.

Christina blickt auch auf Weine aus anderen Wein-Regionen, auch solche, die an positive Reiseerlebnisse erinnern. Andreas berichtet von der Taycan Cuvée Porsche, einem Wein vom Baron von Essen. Der Corvina Veronese des Jahres 2018 kommt aus dem Anbaugebiet Bardolino.

Die kleine Gruppe tauscht sich über den Jahrgang 2021 und einzelne Weingüter aus. Außerdem werden Pläne für 2022 besprochen, u. a. die Exkursion nach Solothurn. In der jetzigen Situation werden Tagesfahrten in die nähere Umgebung priorisiert.

Nächster Termin:

Wird nach den Entwicklungen Anfang des Neuen Jahres bekannt gegeben.